
Niederschrift 

 

Zur 13. Sitzung des 5. Jugendbeirates der Stadt Bad Homburg v. d. Höhe 

 

Gremium Jugendbeirat der Stadt Bad Homburg v. d. Höhe 

Sitzung am:        01.07.2024            

Sitzungsort:              Dach Pavillon, technisches Rathaus                      

 

Beginn: 18.00Uhr Ende: 19.10Uhr 

 
Anwesend waren:  

Soraya Ouharrou 

Lia-Marie Schultheis 

Juliana Stoppe 

Wassim El Mahaoui 

Lara Ouharrou 

Evra Yavuz 

Paulina Braun 

Tom Rhode 

Julian Märklin 

 

Entschuldigt nicht anwesend: 

Ilias Ahamdyar 

Bilal Abbasi 

 

Aus der Verwaltung: 

Mark Nolte 

Vom Magistrat: 

Tobias Ottaviani 

 

 

 

 

 

  



Tagesordnung 

 

1.Begrüßung 

Soraya Ouharrou begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass form- und fristgerecht 

eingeladen wurde.  

2.Mitteilungen und Berichte 

Juli Stoppe berichtet von dem Open library Projekt und kündigt an, dass es in den 
nächsten 5 Jahren umgesetzt werden könnte, zumindest ist es so geplant. 
 
Efra Yavuz berichtet vom Mobilität Ausschuss und die Vorschritte bezüglich der Parkplatz 
Situation. 
 
3. Nachbesprechung Skatparty 
 
Alle äußern sich positiv zum Event und Wassim El Mahaoui spricht seinen ausdrücklichen 
Dank gegenüber dem Jugendbüro aus. 
 
Soraya Ouharrou äußert eine Event Idee: Professionelle Spray Paint Artists sollen den 
Skate Park verschönern. Juliana Stoppe finde die Idee gut. 
Wassim El Mahaoui findet die Idee nicht gut, da er annimmt, dass das Event mit einem 
öffentlichen Treffen verbunden sein soll, dies verneint Soraya Ouharrou. 
Tobias Ottaviani schlägt vor sich mit dem Juz Oberste Gärten in Verbindung zu setzen. 

 
4. Gambi Party 
 
Back to school Party soll geplant werden Soraya Ouharrou fragt, ob überhaupt noch ein 
Interesse an einer Gambi Party besteht. Daraufhin wird ausgiebig diskutiert.  
Es stellt sich daraus, dass mehr dagegenspricht als dafür. Vor allem dadurch, dass 4 
Mitglieder ab Ende des Jahres ausfallen werden.  
 
Abstimmung: 
3 Nein 
6 Ja 
 
Somit wird das Projekt weitergeführt. Es wird in den Raum geworfen, dass die Feier an 
Halloween gemacht werden könnte, da in der zeit viele Besucher zu erwarten wären. 
Zudem macht Soraya Ouharrou auf das Werbung Problem mit der Instagram Seite des 
Gambis Aufmerksam.  
 
Es wird eine AG Gambi erstellt, die sich ab jetzt um das Projekt kümmern werden: 
Lia, Juli, Paulina, Wassim, Julian. 
 
5. Laternenfest 
 
Es wird sich darauf geeinigt eine Rede zu halten, aber keinen Stand aufzustellen.  
 
6. Sonstiges  



Werbungen in dem nächsten Jugendbeirat, das durch die Schulen gehen müsste in den 
nächsten Wochen erfolgen.  

Soraya Ouharrou schlägt vor, dass der Jugendbeirat in der Adventszeit einen Waffelstand 
in der Stadt betreibt.  Die Waffel würden nichts kosten, jeder darf aber mit der Waffel 
zusätzlich eine Spenden abgeben. An wenn die Spenden gehen, soll per Insta gefragt 
werden.  
Mark Nolte bietet an sich darum zu bemühen einen Stand an einer der Wochenenden im 
Dezember zu bekommen.  
Die Abstimmung soll die folgenden Möglichkeiten haben:  

1. Weißenheim
2. Frauenhaus
3. Kinderkrebs Hilfe

AG Bank bemahlen:  
Soraya, Frederick, Tom 

Abschlussfahrt:  
Es wird abgestimmt und daraufhin einstimmig angenommen, dass der Jugendbeirat am 
Ende eine Abschlussfahrt macht.  
Wohin? Es werden mehrere Stäte in den Raum geworfen und dann abgestimmt: 
Berlin 4 
Brüssel 5  
Straßburg 1  
(1 Übernachtung) 

Die Fahrt soll November/Dezember stattfinden un muss in den nächsten Wochen 
geplant werden. Tobias Ottaviani bietet an sich mit seinem Kontakt im EU-Parlament in 
Kontakt zu setzen. 

Tobias Ottaviani stellt noch einen Platz vor und er bekommt Rückmeldung, ob er Platz 
erneuert werden soll, oder nicht. Der Jugendbeirat ist eher gemischter Meinung, jedoch 
ist die Mehrheit für das Erneuern. 

7. Schlusswort

Soraya Ouharrou verabschiedet alle, bedankt sich bei allen und beendet die Sitzung um 

19.10 Uhr. 

Bad Homburg, den 01.07.2024 

—————————————— 

Vorsitzender 

Soraya Ouharrou  


